
L’ECRITURE DES NOMBRES 

 Certains nombres s'écrivent simplement avec un seul mot. Ceux-ci sont : 

* les nombres jusqu'à 16 : zéro, un, deux, trois, quatre, cinq, six, sept, huit, neuf, dix, onze, douze, 

treize, quatorze, quinze et seize. 

* puis les dizaines jusqu'à 60 : vingt, trente, quarante, cinquante et soixante. 

* et enfin 100 et 1000 : cent et mille.  

 Prennent un trait d'union tous les nombres composés inférieurs à 100 ne se terminant pas 

en 1 sauf  81 et  91 : 

* dix-sept, quarante-huit, trente-deux... 

* quatre cent cinquante-trois...  

 * quatre-vingt-un 

* quatre-vingt-onze  

 Pour les nombres se terminant en 1, on ajoute la conjonction et : 

* soixante et un  

* soixante et onze 

* cinquante et un  

   On écrit :  quatre-vingts et quatre-vingt-trois 

   quatre cents  et quatre cent vingt et un  

Mille est toujours invariable (il ne prend pas de « s »). 

 * trois mille     * dix mille deux  

Millier, million et milliard sont des noms et non des adjectifs. Ils ne font pas vraiment partie du 

nombre et laissent place à l'accord :  

* quatre cents millions 

* deux cent mille 

* deux cents milliers  

Tous les numéraux composés sont unis par un trait d'union : trois cent vingt-quatre. 

exception : Cette règle ne s'applique pas aux noms tels que millier, million et milliard. Il ne faut 

pas mettre de traits d'union :        trente-deux millions deux-cent-vingt-trois. 


